
ПРЕДВЫБОРНАЯ ПРОГРАММА 
 

кандидата в депутаты Могилевского областного Совета депутатов двадцать 
девятого созыва по Школьному избирательному округу № 27 Провашинской 
Натальи Евгеньевны 
 

 

Родилась в 1979 году в городе Могилеве. С 
отличием окончила школу и Могилевский 
государственный университет им. А.А. Кулешова. 
По профессии педагог. Трудовую деятельность 
начала в 2001 году.  С 2004 и по сегодняшний 
день работаю в ГУО «Дошкольный центр 
развития ребенка №1 г. Могилева».  
Занимаю активную гражданскую позицию. 
Являюсь председателем первичной 
профсоюзной организации ГУО «Дошкольный 
центр развития ребенка №1 г. Могилева» 
Белорусского профессионального союза 
работников образования и науки. 
Член Коммунистической партии Беларуси, 
общественной организации «Белая Русь». 
 

Уважаемые избиратели! 
Я живу и работаю рядом с Вами, поэтому все проблемы микрорайона мне 
близки и понятны. Здесь проживают мои воспитанники, их родители, 
бабушки и дедушки, моя семья. И мне очень хочется, чтобы все самое 
лучшее было в нашем микрорайоне: хорошие дороги, безопасные парковки 
для машин возле домов, современные детские игровые площадки, чистый и 
ухоженный лесопарк. 
В нашем микрорайоне проживает достаточное количество пожилых, 
одиноких людей, ветеранов труда и Великой Отечественной войны, которым 
мы обязаны оказать необходимое внимание, помощь и поддержку. Мы 
помним и ценим подвиг старшего поколения, дедов и прадедов, ветеранов. 
Это наше героическое прошлое, которым нельзя не гордиться! 
Дети – будущее нашей страны. Очень важно, в каком обществе и как мы 
будем жить дальше. Чтобы иметь высокие интеллектуальные и 
экономические достижения, новое поколение должно быть как минимум 
здоровым.  
Как педагог я знаю, что одна из важнейших тем для нас — образование и 
здоровье молодого поколения. Образование должно быть доступным и 
качественным, учебники и программы должны этому соответствовать. 
Пропаганда здорового образа жизни, вовлечение детей в занятия спортом, 



патриотическое воспитание подрастающего поколения — реальная 
необходимость настоящего времени. 
Считаю первостепенно важным повышение престижа профессии педагога 
путем материального и морального стимулирования.  
Совершенствование материально-технической базы учреждений 
здравоохранения, учреждений образования — еще одна важная задача, 
требующая пристального внимания. 

Важный вопрос для нашего района — благоустройство территорий и 
дорог. В связи с этим буду содействовать решению вопросов, связанных с 
современным благоустройством дворовых территорий, в том числе и 
дорожного покрытия подъездных путей. 

Хочется сделать наш город максимально уютным, безопасным и 
удобным для жизни граждан.  

Как человек неравнодушный ко всему происходящему, я намерена 
активно участвовать в обсуждениях, анализировать предложения и 
инициативы Совета, привлекая все свои знания и опыт. 

 
Основные направления программы: 

• повышение престижа профессии педагога и социального статуса; 

• направление бюджетных расходов на социальные нужды, образование 
и здравоохранение, укрепление материально-технической базы учреждений 
дошкольного образования, медицинских учреждений; 

• повышение доступности и качества медицинской помощи для всех 
слоев населения, внедрение передовых медицинских технологий; 

• совершенствование условий для развития интеллектуально-творческих 
детей и молодежи: открытие детских, культурно-досуговых, спортивно-
оздоровительных центров, уличных спортивных площадок; 

• современное благоустройство дворовых территорий, в том числе и 
дорожного покрытия подъездных путей. 
 
Я призываю всех могилевчан, неравнодушных к прошлому, настоящему и 
будущему нашей страны, в Единый день голосования прийти на 
избирательные участки. Только вместе мы построим сильную и 
процветающую Беларусь!  
 
 


